



STAMMDISCH à BISCHOFFSHEIM

21 AOÛT 2022

Texte & Photos : Daniel Melle



Dimanche , le 21 août 2022, 07H00 :

Les derniers préparatifs vont bon train ! C'est qu'il s'agit de ne pas lambiner pour ce traditionnel « Stammdisch » au siège du Club « Alsace & Vieilles Anglaises » qui a lieu le 3^{ème} week-end d'août lors de la fermeture pour congés annuels de l'Auberge des Houblonnières, notre lieu de rencontre habituel depuis la création de notre Association en 2008. Les tables sont dressées, les tireuses de



bières, l'autoclave pour les saucisses chaudes offertes par Michel Wach et le barbecue mis en place. Comme la journée s'annonce chaude et très ensoleillée, tous les parasols disponibles sont de sortie ! Les Messang venus d'Abreschviller sont là dès 09H30 pour aider à la mise en place du dispositif (terme de Maréchaussée !)

Vingt-neuf convives sont attendus pour cette fête champêtre, chacun, par sa générosité, apportant sa pierre à l'édifice. Même ceux qui ne pouvaient être présents ce Dimanche ont contribué à sa réussite. Edith Dussol nous a comblés avec 4 superbes plateaux de fromages apportés la veille, tout comme Evelyne Braun avec une belle tarte aux Quetsches !



Les Tâches sont bien réparties : Pierre Knecht, pourvoyeur attitré de côtelettes d'agneau, tire de bonnes bières bien fraîches et distribue les Knacks tandis que Gérard Lapostolle, fournisseur de steaks charolais de son enseigne , fait préchauffer le barbecue sous le regard admiratif d'Inthava et de Michel Mall. Trois TR6 de différentes origines trouvent leur place dans la cour !



Puis on passe à table, chacun s'installant selon sa convenance sur la terrasse ombragée, au bord de la piscine ou dans la salle à manger à l'abri du soleil. Grâce à la participation de tous les convives, les plats sont multiples et variés : plusieurs viandes ainsi que les traditionnelles merguez sont disponibles, les salades sont présentes en nombre, de même que les fromages. Pour couronner le tout, les succulents desserts divers et variés seront le point d'orgue de ce pantagruélique repas.

Puis plusieurs membres s'accordent une petite sieste digestive, certains faisant même trempette dans la piscine fort accueillante. Les discussions passionnées un moment interrompues par le repas reprennent de plus belle et se poursuivent toute l'après-midi.



Certains cependant, pris par d'autres obligations, doivent nous quitter. Gérard reprend possession de sa magnifique Bugatti nouvellement acquise tandis qu'Etienne Seniura reprend la direction de Gérardmer au volant de sa superbe Facel Vega Cabriolet restaurée avec le plus grand soin !



Même si plusieurs participants ont dû nous quitter, d'autres sont restés pour partager avec nous le repas du soir constitué des nombreuses victuailles restantes.

Une fois de plus, ce fut une belle rencontre, un grand moment de convivialité et de bonheur partagé lors de ce Dimanche ensoleillé !

Daniel Melle